
 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 

 
REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito, 
solicitando-lhe informações acerca do 
transporte escolar das crianças atendidas pela 
APAE de Santo André. 

 

Senhor Presidente, 

 

REQUEIRO, nos termos do art. 58, XVII, da Lei 
Orgânica do Município, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, ao Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando-lhe, por meio da Secretaria de Educação, as seguintes 
informações sobre o transporte escolar das crianças atendidas pela APAE de Santo 
André. 

CONSIDERANDO que a Prefeitura de Santo 
André mantém convênio com a APAE, garantindo o transporte de crianças com 
deficiência para atendimento especializado; 

CONSIDERANDO que, segundo informações 
de mães de alunos, o transporte escolar foi terceirizado nos últimos tempos, alterando 
a forma de comunicação entre pais e responsáveis e os motoristas ou monitores; 

CONSIDERANDO que, em gestões anteriores, 
as mães tinham a possibilidade de contatar diretamente o transporte escolar para 
obter informações sobre o trajeto, eventuais atrasos e também para passar instruções 
relacionadas às especificidades do quadro clínico de seus filhos; 

CONSIDERANDO que, atualmente, algumas 
famílias relatam dificuldades em estabelecer esse contato, o que causa insegurança 
e preocupação, sobretudo pela vulnerabilidade das crianças assistidas pela APAE; 

CONSIDERANDO que é dever da 
Administração Pública assegurar a qualidade do serviço público, bem como promover 
o diálogo entre os usuários e o serviço prestado, especialmente quando envolve 
crianças com deficiência e necessidades específicas; 

REQUEREMOS as seguintes informações: 

 

1. Qual o motivo da impossibilidade de contato direto entre os pais/responsáveis 
e o transporte escolar atualmente? Há algum protocolo que restringe esse 
contato? 
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2. O serviço de transporte escolar destinado às crianças da APAE foi terceirizado? 
Em caso afirmativo, qual empresa presta o serviço e desde quando? 
 

3. A Prefeitura avalia a possibilidade de retomar o contato direto entre os 
pais/responsáveis e o transporte escolar, considerando as necessidades 
específicas de cada criança? 
 

4. Existe alguma política de acompanhamento ou canal de comunicação que 
permita aos pais obterem informações em tempo real sobre o trajeto, horários 
e intercorrências do transporte? 
 

5. Quais medidas a Secretaria de Educação estuda adotar para garantir a 
segurança, a informação e a humanização do transporte escolar para as 
crianças da APAE e suas famílias? 
 

Ressaltamos que o transporte escolar das crianças assistidas pela APAE é 
fundamental para a inclusão social e educacional, devendo ser prestado com máxima 
responsabilidade e diálogo com as famílias. 

 

 

1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

 

                                  

Assinatura digital 

 

WILLIAM LAGO 
Vereador de Santo André 
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